

BAB V

PENUTUP

Pada bab ini menguraikan tentang kesimpulan dan saran dari hasil laporan tugas akhir pada Ny Y mulai dari kehamilan trimester III sampai dengan masa interval yang dilakukan PMB Widiani

1.1 Kesimpulan

Selama 2 kali pendampingan asuhan kehamilan trimester III, Ny. Y tidak mengalami tanda bahaya apapun, didapatkan kondisi ibu dan janin dalam keadaan baik meskipun pada kunjungan kehamilan pertama ibu mengeluh sering BAK pada malam hari, dan pada kunjungan kedua mengeluh nyeri punggung bagian bawa. Namun hal tersebut merupakan hal yang normal. Dalam pengkajian selama 2 kali pemeriksaan ditemukan kesenjangan antara teori dan kasus yaitu tinggi fundus uteri.

Persalinan Ny Y berjalan dengan lancar dari kala I sampai kala IV dimana tidak terjadi komplikasi pada ibu maupun bayi. Pada tanggal 11 Maret 2020 pukul 00.41 WIB bayi lahir spontan, segera menangis, geak aktif dengan jenis kelamin perempuan, BB 2800 gram, PB 48 cm, dan tidak ada cacat bawaan. Bayi sudah diberi salep mata, injeksi Vitamin K1 dan imunisasi HB 0 dipaha kanan.

Selama pendampingan asuhan masa nifas Ny Y tidak mengalami tanda bahaya apapun. Akan tetapi Ny Y mengalami beberapa keluhan yang biasa terjadi pada ibu nifas yaitu nyeri pada luka jahitan dan ASI belum keluar saat kunjungan 15

jam post partum, putting lecet pada kunjungan KF2 dan demam karena ASI nya tidak keluar, disebabkan karena puting masih nyeri pada kunjungan KF3. Pada keluhan yang dialami Ny aya tidak ditemukan hasil pemeriksaan yang mengarah pada komplikasi masa nifas.

Selama pendampingan asuhan neonatal, bayi Ny Y tidak mengalami tanda bahaya apapun. Pada kunjungan KF1 bayi sudah bisa menyusui walaupun ASI yang keluar masih sedikit. Bayi belum siberi imunisasi BCG dan polio 1.

Pada pendampingan asuhan masa interval Ny Y sudah memiliki pilihan semenjak ibu hamil. Ny Y mantap ingin menggunakan IUD, pada pengkajian Ny Y tidak mengalami kontraindikasi terhadap alat kontrasepsi yang akan digunakan saat ini.

5.2 Saran

1.1.1 Bagi Mahasiswa

Diharapkan mahasiswa dapat melaksanakan asuhan kebidanan dengan lebih baik dan secara komprehensif kepada ibu hamil, ibu bersalin, ibu nifas dan masa interval. Hal ini dimaksudkan agar mahasiswa dapat berperan aktif dalam memantau dan mendeteksi kemungkinan terjadinya komplikasi yang menyertai Ibu dan Bayi dari kehamilan sampai masa interval.

1.1.2 Bagi Institusi Pendidikan

Diharapkan hasil Laporan Tugas Akhir ini dapat digunakan sebagai referensi agar ibu dijadikan bahan pembelajaran untuk penyusunan Laporan Tuags Akhir selanjutnya.

1.1.3 Bagi Klien

Hasil Laporan Tugas Akhir diharapkan dapat meningkatkan peran serta ibu dan keluarga dalam mendukung ibu dan keluarga dalam mendukung ibu hamil memeriksakan kehamilannya secara teratur pada petugas kesehatan untuk memeriksakan perkembangan kehamilan dan mendeteksi secara dini adanya kelainan-kelainan yang terjadi selama kehamilan, sehingga proses Persalinan, Nifas, Bayi Baru Lahir, dan Keluarga Berencana dapat berjalan dengan lancar tanpa adanya komplikasi.

1.1.4 Bagi Lahan Praktek

Lahan praktek sebaiknya dapat memfasilitasi kebutuhan dalam asuhan seperti alat-alat kebutuhan untuk dilakukan pemeriksaan terutama untuk pasien seperti pengadaan leaflet dan alat bantu media lainnya, melakukan penyuluhan di setiap wilayah atau paguyuban yang ada di masyarakat, serta mendemonstrasikan yang berhubungan dengan kesehatan terutama menyangkut ibu dan anak. Bidan diharapkan melakukan penelitian atau riset dari masalah kesehatan di sekitar sehingga selalu *update* dengan ilmu baru seputar kebidanan.